
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

会 長 挨 拶 

会長 森井脩次 
 
 
 
 
 
 
 
 
皆さん、こんにちは。 
毎日、寒い日が続いています。体調

には十分気をつけてください。 
今日は12月の第2630地区の月信よ

りお話しします。 
月日が過ぎるのは早いもので、10 月

に桑名で地区大会が 2 日間行なわれ 2
カ月が経過しました。12 月の月信を読

ませてもらい、地区大会の内容は毎年

同じようなプログラムだと思いまし

た。 
しかし、今年は会長・幹事の晩餐会

と2日間の昼食会が花水木で行なわれ、

食事に関しては一番よかったように

思われます。 
また、12 月の月信に 10 月の出席状

況の一覧表が出ておりました。わがク

ラブは 80 クラブのうちで出席の悪い

方から 7 番目でした。ただし、9 月は 

中間でした。 
10 月はホーム例会が 2 回で、健康診

断と神戸への1泊例会の4回でしたが、

特に出席率が悪く、ホーム例会と神戸

への 1 泊例会の出席率が約 50％でし

た。 
欠席された方々は是非メーキャッ

プをしていただき、毎月の出席率を

90％以上に上げたいと思います。 
 私も以前はあまり出席率のことは

考えていませんでしたが、立場が変わ

れば、毎回の出席人数がすごく気にな

ります。 
 例会出席及びメーキャップのご協

力をお願いいたしまして、本日の挨拶

とさせていただきます。ありがとうご

ざいました。 
委 員 会 報 告  

親睦委員会 
 
 
 
 
 
 
 
 
 本日ファックスしましたクリスマ

ス夜間例会の出欠の返信をできるだ

け早くお願いします。 

友情と奉仕の灯を 
スマイルボックス委員会 

田中 稔君 
 先日のゴルフコンペで優勝させて

いただきました。ありがとうござい

ました。 
柴田和夫君 
 若原さん、本日はよろしくお願い

します。 
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[出席]会員総数30名（出席免除3名）

本日出席16名 63.33％ 
[行事]卓話 

『岐阜スカイウィング 37 について』 
管理組合理事長 若原考行様 

担当 直前幹事

第１０８５回 

平成２５年１２月１０日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング]我等の生業 

[ゲスト]岐阜スカイウィング 37管理

組合理事長 若原考行様 
[ビジター] 

第１０８７回 

平成２５年１２月２５日（水） 

[点鐘]１８時３０分 
[行事]クリスマス同伴夜間例会 

担当 親睦委員会

 

 
卓 話 

『岐阜スカイウィング 
３７について』 

卓話者 若原考行様 
※卓話はホームページの卓話集へ
掲載しています。 
岐阜中ロータリークラブ HP 

http://www.gifunaka.com/ 

卓話者 若原考行様 


